

# Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P Komsos dengan Aparat Pemerintah secara Virtual

Maskuri - [BARITOKUALA.WARTASOSIAL.COM](http://BARITOKUALA.WARTASOSIAL.COM)

Jan 22, 2024 - 17:12



*Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P Komsos dengan Aparat Pemerintah secara Virtual*

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P Komsos dengan Aparat Pemerintah secara Virtual dengan Tema "TNI-AD bersama Rakyat Siap Hadapi Dampak Perubahan Iklim Global". bertempat di Makodim 1005/Barito kuala, Jln. Panglima Batur No. 1 Kel. Ulu Bateng, Kec. Marabahan, Kab. Barito kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Senin (22/01)



Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K. Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi,SH.,MH.Ketua Pengadilan Negeri Marabahan Kelas II Ibu Dwi Ananda Fajarwati, S.H.,M.H,Pj Bupati Kab. Barito Kuala diwakili Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan Drs. H. Akhmad Mawarni, M.Pd.

Sambutan Aster Kasad Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, S.I.P Saya sangat mengapresiasi kegiatan ini, dikarenakan hal ini merupakan hal yang penting bagi kita sebagai komponen bangsa bersinergi dalam menjaga keutuhan NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

Seperti kita ketahui bahwa perubahan iklim global merupakan tatanan serius yang dihadapi oleh seluruh umat manusia, gejala-gejala perubahan iklim seperti kenaikan suhu rata-rata bumi yang mengakibatkan adanya perubahan pola cuaca yang ekstrim sehingga terjadinya pemanasan global serta naiknya permukaan air laut.

Fenomena ini tidak hanya berdampak pada lingkungan tetapi juga merambah ke sektor-sektor vital kehidupan seperti pertanian, perikanan, kesehatan dan pangan yang secara tidak langsung akan berdampak kepada stabilitas keamanan.

Menghadapi situasi seperti ini tentunya diperlukan kolaborasi yang erat antara seluruh komponen yang mengerti tanggungjawab untuk melindungi seluruh masyarakat dari dampak bencana alam yang sewaktu-waktu dapat terjadi, ini merupakan pondasi yang kokoh untuk mengatasi tantangan bersama dan menciptakan keberlanjutan yang lebih baik bagi generasi mendatang, upaya dapat dilakukan oleh TNI-AD dalam mengatasi ancaman tersebut salah satunya adalah melalui kegiatan penyelenggaraan komunikasi sosial dengan aparat pemerintah dengan mengangkat tema "TNI -AD bersama rakyat siap untuk menghadapi dampak perubahan iklim global".

Hal ini dapat diwujudkan dengan menjalin sinergitas antara TNI-AD dengan aparat pemerintah dan seluruh komponen bangsa dengan harapan sebagai berikut :

- 1). Terwujudnya kolaborasi antara aparat pemerintah, TNI-AD, masyarakat, dan seluruh komponen bangsa dalam menciptakan sinergi untuk menghadapi perubahan iklim.
  - 2). Memberikan wawasan dan pemahaman tentang potensi yang kita miliki dan solusi dalam menghadapi perubahan iklim tersebut.
  - 3). Terwujudnya komunikasi yang intensif antara TNI-AD dengan aparat pemerintah serta komponen bangsa lainnya agar terjalin hubungan yang erat dan harmonis guna memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa.
- Dengan adanya kegiatan ini diharapkan para peserta dapat menjalin lebih dalam sehingga dapat tercipta pemahaman secara menyeluruh guna mendukung terwujudnya keutuhan dan kedaulatan NKRI.(PENDIM 1005)